

Der Igel im Winter

Der Igel im Winter

Es war ein kalter Herbsttag. Der Wind wehte über eine große Wiese, wo ein kleiner Igel lebte. Er hatte noch kein Winterquartier gefunden. Aber es wurde fast Winter. Eines Tages fing es an zu schneien. Der Igel hatte noch nie Schnee gesehen. Er konnte aber nicht hier draußen bleiben. Es war zwar schön, aber eben sehr kalt. Da ging er zu seinem Freund, dem Fuchs. Der sagte: "Was machst du denn hier? Du müsstest doch schon schlafen?" Er sagte: "Ich habe noch kein Winterquartier und ich wollte einmal Schnee sehen. Jetzt kann ich nicht hinaus, weil ich keine Handschuhe habe und keinen Schal. Da sagte der Fuchs: "Ich habe zwei Paar Handschuhe und zwei Schals. Sie zogen sich an und gingen hinaus rodeln und bauten Schneemänner. Als sie dann ins Haus vom Fuchs gingen, tranken sie einen Kakao und lasen sich Geschichten vor. Sie verbrachten den ganzen Winter noch zusammen und hatten viel Spaß.

Ende